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病院名

回答者氏名

貴院の現在の救急医療体制についてお伺いします。

①　２年間で増員した医師数

20歳台 30歳台 40歳台 50歳台 60歳台 70歳台以上 合計

常勤 0

非常勤 0

②　２年間で減員した医師数

20歳台 30歳台 40歳台 50歳台 60歳台 70歳台以上 合計

常勤 0

非常勤 0

③　①－②（自動計算）

20歳台 30歳台 40歳台 50歳台 60歳台 70歳台以上 合計

常勤 0 0 0 0 0 0 0

非常勤 0 0 0 0 0 0 0

十分確保できている

概ね確保できている

確保が難しくなっている

確保できていない

人

救急医療提供体制の現状について

　令和６年12月開催予定の地域医療構想調整会議（合同会議）では「二次医療圏内における救急
医療提供体制のあり方について」を協議事項とすることとしております。
　協議に先立ち、各救急告示病院の現状を把握するため、次のアンケートに御協力くださるようお願
いします。
【該当項目にチェック✔を付けていただくか、枠内に御記入ください。】

④　③を踏まえ、現在の救急医療提供体制を安定的に維持するために必要な医師数を、どの程度
確保できていると考えますか。

⑤　④で「確保が難しくなっている」、「確保できていない」と回答した方に質問します。
　　現在の救急医療提供体制を安定的に維持するためには、医師はあと何人必要
　　であると考えますか。

Ｑ１　令和４年４月１日と令和６年４月１日を比較した救急を担当する医師（救急科以外の
　　医師も含む）の増員、減員数を教えてください。
　　　※大学の医局人事に伴う派遣医師の交代は増員、減員数ともに０人としてください。
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参考資料２



①　２年間で増員した看護師数

常勤

非常勤

②　２年間で減員した看護師数

常勤

非常勤

③　①－②（自動計算）

常勤 0

非常勤 0

十分確保できている

概ね確保できている

確保が難しくなっている

確保できていない

人

①　病院全体医師数（救急を担当していない医師も含む）

20歳台 30歳台 40歳台 50歳台 60歳台 70歳台以上 合計

常勤

非常勤

②　①のうち救急（平日の診療時間内）を担当する医師数

20歳台 30歳台 40歳台 50歳台 60歳台 70歳台以上 合計

常勤

非常勤

③　①のうち救急（休日）を担当する医師数

20歳台 30歳台 40歳台 50歳台 60歳台 70歳台以上 合計

常勤

非常勤

⑤　①のうち救急（夜間）を担当する医師数

20歳台 30歳台 40歳台 50歳台 60歳台 70歳台以上 合計

常勤

非常勤

Ｑ３　貴院の年齢別医師数と休日・夜間に担当する１日当たりの医師数を入力してください。
　　　（令和６年４月１日時点）

Ｑ２　令和４年４月１日と令和６年４月１日を比較した救急を担当する看護師
　　（救急科以外の看護師も含む）の増員、減員数を教えてください。

④　③を踏まえ、現在の救急医療提供体制を安定的に維持するために必要な看護師数を、
　　どの程度確保できていると考えますか。

⑤　④で「確保が難しくなっている」、「確保できていない」と回答した方に質問します。
　　現在の救急医療提供体制を安定的に維持するためには、看護師はあと何人必要
　　であると考えますか。

④　③のうち
１日当たりの
従事医師数

⑥　③のうち
１日当たりの
従事医師数
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Ｑ５　平日（診療時間内）の救急医療体制で苦慮している点について教えてください。
　　（自由記載）

Ｑ６　休日・夜間の救急医療体制で苦慮している点について教えてください。（自由記載）
　　　※休日と夜間で苦慮している点が異なる場合、分けて御記入をお願いします。

Ｑ８　その他、救急医療提供体制について御意見等がございましたら、自由に御記入
　　下さい。（自由記載）

Ｑ７　下り搬送について、導入・検討状況や、導入に当たっての課題等について教えて
　　ください。（自由記載）
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会議は公開し、傍聴者への資料の配付、県ＨＰへの資料の掲載もしてもよい

会議は非公開とし、県ＨＰへの資料の掲載も希望しない

その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

※資料は公開・非公開に関わらず、会場のプロジェクターには投影します。

御協力ありがとうございました。

会議は公開してもよいが、傍聴者への資料の配付、県ＨＰへの資料の掲載は希望しない

　会議当日は、二次医療圏内での今後の救急医療提供体制のあり方について次の観点からお伺
いしたいと考えております。
　・医師等の集約や拠点となる病院の必要性
　・拠点が必要と考える場合、二次医療圏内の拠点となる病院や拠点に求められる機能
　・二次医療圏内で自院の果たしていきたい役割（平日の日中、休日・夜間の時間帯の受入、
　　受け入れる患者像）
　・他院との役割分担と連携（他院に担ってもらう必要のある役割と連携のあり方）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　等

Ｑ９　今回のアンケート結果については、12月開催予定の合同会議の資料として個別の病院
　　名が分かる形でお示しすることを検討しております。
　　　　ついては、アンケート結果を踏まえた当該資料の取扱い等について御回答ください。
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